

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XL.—Número 11.331

Jueves 13 de Junio de 1940

Precio del ejemplar: 15 céntimos

Parte alemán: Más de cien mil prisioneros desde el día 5

ESPAÑA, atracción de negocios

Probablemente no hay un solo país que no haya comprendido al lado de cuántos están actualmente las simpatías y la devoción del pueblo español. Y es fuertemente sintomático el hecho de que, no obstante esa comprensión para con España, los negocios de situación de mercancías busquen en ella un refugio, el más seguro de cuantos se pueden ofrecer hoy en toda Europa. Quiere esto decir, además, que representa un plebiscito financiero y económico a favor de las ideas nuevas en la gran contienda que se dilucida.

Conocidos economistas españoles señalan que actualmente cae sobre España una verdadera lluvia de aquella clase de negocios.

Como la situación de capitales no es posible, debido al celo con que cada país secuestra los suyos, se encuentra esta otra solución. De numerosos países, de cuantos nos rodean, afluyen a Madrid proposiciones de esta índole. No se trata de compensaciones, no se trata de intercambios, se busca simplemente crear relaciones comerciales en España. Hasta ahora no se habían apenas acordado de nosotros. Ahora les entra la prisa. Y se hacen ofertas de los productos más dispares, de las primeras materias más ricas, de los productos coloniales más preciados. Todo son facilidades. Buenos precios, entregas rápidas, situación de fondos en España, sin prisas, sin atisbadas búsquedas de inversiones. Se dejará el dinero a la disposición del Instituto Español de Moneda Extranjera, será éste quien diluya las inversiones. Nada de sacarle al extranjero, claro está. Todo a nuestro gusto, placer y conveniencia. En una palabra, España, que esa es la verdad, se está convirtiendo en país de refugio de extranjeros; de extranjeros de nacionalidad muy diversificada, capitalistas de bandera internacional, que juegan siempre a todos los paños y que ahora buscan, seguramente, dar salida a mercancías con las cuales se cubrían sus posiciones de liquidez que han de salvar buscando países neutrales como puertos de refugio. Esta es una de las novedades que nos trae la guerra actual. Ya no vale Suiza como refugio de capitales. Estados Unidos, está muy lejos para mover el dinero. Apenas quedan países sin guerra. Inglaterra, como mercado financiero, peligra y periclitada. Apenas si se cotizan productos en libras. España, en la extremidad del Continente, parece el único país libre de la amenaza de la guerra. Y el dinero, siempre sin patria, sin más idea que el interés, y sobre el interés todavía, la idea de seguridad, viene a España.

COMUNICADO ITALIANO
Cuartel general de las fuerzas armadas italianas, 13 (2 t.)—Comunicado de guerra correspondiente al 13 de Junio: La aeronáutica naval, desarrollando el plan previsto, ha efectuado nuevas acciones de bombardeo sobre las bases aéreas y navales enemigas. Los ataques contra Bizerta y Tolón revistieron importancia especial: Se ha podido comprobar que las instalaciones militares sufrieron daños y que los aparatos que había en el campo fueron alcanzados. Nueve de ellos pueden considerarse como inutilizados. Todos nuestros aparatos regresaron sin novedad a sus bases respectivas. En el Mediterráneo, uno de nuestros submarinos torpedeó a un crucero enemigo y a un petrolero de 10.000 toneladas. En Tobruk, cerca de la frontera de Cirenaica, fue rechazada una tentativa de ataque aeronaval inglés por nuestras fuerzas de tierra, mar y aire. En las instalaciones se produjeron ligeros daños, y resultó hundido uno de nuestros pequeños dragaminas. En el África oriental italiana se registraron incursiones aéreas enemigas sobre los aeropuertos de Asmara, Gura, Adiugi y Agordat. Los daños materiales fueron ligeros, pero hubo unos diez muertos entre los soldados nacionales e indígenas afectos al servicio de los aerodromos. Datos posteriores indican que nuestra caza derribó a seis aviones enemigos, seguros, en el cielo de Cirenaica. Aviones enemigos, ingleses probablemente, efectuaron ayer vuelos nocturnos sobre algunas ciudades de la Italia septentrional. Las bombas lanzadas sobre Turin, ciudad abierta, causaron pocos daños y algunas pérdidas entre la población civil. Oportunamente se publicará un informe detallado acerca de estos bombardeos.—Efe.

Parte italiano: Un crucero y un petrolero enemigos han sido torpedeados

Cerca de la frontera Cirenaica ha sido rechazada una tentativa de ataque aeronaval inglés. El inglés: Una división británica ha quedado incomunicada por los alemanes. El francés dice que se han recrudecido los ataques del enemigo a ambos lados de París

Parte alemán: En toda la extensión del frente progresan rápidamente las operaciones

COMUNICADO ALEMÁN
Berlín, 13 (2 t.)—Parte oficial de guerra del alto mando del Ejército alemán transmitido desde el Cuartel general del Führer: Han fracasado las tentativas realizadas por las tropas anglo-francesas cercadas en la costa de Saint Valery para escapar por mar. Como ya se anunció en un comunicado especial, estas fuerzas han capitulado y han dejado en nuestro poder veintiséis mil soldados prisioneros, entre los cuales figuran cinco generales franceses y uno inglés, así como un botín de guerra incalculable. Nuestra artillería alcanzó varias veces de lleno a un transporte enemigo con carga y le obligó a dar la vuelta en el momento en que intentaba salir del puerto. Otro barco hizo explosión bajo el fuego de nuestros cañones anticorros. En toda la extensión del frente progresan rápidamente las operaciones. El Marne ha sido atravesado en varios puntos después de entablarse fuertes combates entre nuestras tropas y las enemigas. En Champagne nuestras fuerzas, persiguiendo al adversario, han ocupado Chalons y han rebasado los campos de batalla de 1915. Entre el Argonne y el Mosa las tropas alemanas han

Donativo del CAUDILLO para el Asilo de Martos

Jaén, 12.—El Caudillo ha enviado al Asilo de las Madres de la Virgen de los Desamparados, de Martos, la cantidad de cinco mil pesetas, con destino a los altos fines benéficos de dicho Establecimiento. La entrega la hizo un enviado especial del Jefe del Estado.—Logos.

«La derrota francesa es inexorable»

Roma, 12.—El enviado especial de la Agencia Stefani informa desde una localidad del Rin que la batalla de Francia se precipita; que la derrota francesa es, desde ahora, inexorable y de vastas proporciones; que la victoria alemana entre el mar y los Argonnes es absoluta; que Weygand ha sido batido y que el Ejército francés ha sido vencido. Después de la rendición de seis generales y veinte mil hombres, cercados en Saint Valery, los alemanes han ocupado también Fécamp e Yvetot (hacia el Havre).—Efe.

EN LA PLAYA DE GANDIA HA AMARADO UN «HIDRO» FRANCÉS

Cuyos tripulantes dicen que no quieren defender a Inglaterra

Valencia, 12.—En la playa de Gandía ha amarrado un hidro militar francés. Sus tripulantes han sido llevados a presencia del comandante de Marina, ante el cual han declarado que ellos están dispuestos a defender a Francia, pero de ningún modo a Inglaterra.

La actitud de Turquía según Reuter

Ankara, 12.—La Agencia Reuter comunica de esta capital lo siguiente: «No parece esta noche haber la menor duda sobre la decisión de Turquía. La única cuestión no resuelta aún es el momento exacto. Un portavoz no oficial, pero extraordinariamente bien informado, ha declarado esta tarde al enviado especial de Reuter: «Las obligaciones de Turquía en virtud del Tratado son claras, y Turquía hace honor a sus obligaciones».—Efe.

Misa de privilegio

La que se reze mañana viernes, día 14, a las nueve, en la iglesia de San Miguel, será aplicada por el eterno descanso del alma de la señora

Doña Pilar Lobo y Gómez de Caso

Que falleció el 10 de Junio de 1940

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Emilio Bermejo y demás familia, Agradecerán a sus amistades la asistencia.

M. C. 2022

EL GOBIERNO HA ACORDADO LA NO BELIGERANCIA DE ESPAÑA

Madrid, 13.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy un Decreto por el que se acuerda la no beligerancia de España en el actual conflicto. Dice así:

Artículo único. Se hace público el siguiente acuerdo del Consejo de ministros:

«Extendida la lucha al Mediterráneo por la entrada de Italia en guerra con Francia e Inglaterra, el Gobierno ha acordado la no beligerancia de España en el conflicto.

Dado en El Pardo, a 12 de Junio de 1940.—FRANCISCO FRANCO.—El ministro de Asuntos Exteriores, Juan Beigbeder Añenza.»

¿Quién salvará a FRANCIA?

Las cronistas de guerra informan desde el teatro de las operaciones, o desde las capitales de los países beligerantes, que la caída de París puede ser cosa de horas, y que el Ejército francés puede sufrir en torno a la capital, una derrota definitiva.

Coincidiendo con la gravísima situación en que se encuentra Francia, se fuerza la presión sobre algunos países del Sureste europeo para que aporten su ayuda a favor de los aliados. Aun en el supuesto de que algún Estado de aquella parte del continente se decidiera a atender el llamamiento, ¿podría ser salvada Francia? Seguramente no. Francia ha quedado, si no totalmente aislada, por lo menos en condiciones de recibir en su suelo la mínima ayuda que pudiera esperar y desear. Más aún; había de manifestarse decididamente otro continente en favor de los aliados, y Francia no vería cambiada su suerte. Inevitablemente está condenada a caer, y en un periodo que no daría tiempo a que hipótesis ayudas se pusieran en acción con la eficacia que la situación de Francia reclama imperiosamente.

Nosotros tenemos la experiencia de nuestra guerra. Enfrente existía un Ejército numeroso, y predominaba una propaganda que presentaba a la zona roja en condiciones de soportar mucho tiempo la presión nacional. Ya advertimos entonces a los débiles de espíritu: «Caerá todo como un castillo de naipes, porque el secreto de la resistencia y de la victoria no radica esencialmente en el frente, ya que éste debe sentir que tras él se encuentra la base sólida de la retaguardia». Que el Ejército francés esté batiéndose con resolución y con heroísmo no obstante sus tremendos reveses; que la propaganda francesa se muestre impasible o estoica; que más de las dos terceras partes del territorio de Francia continúen siendo francesas... No importa. Hay síntomas que, naturalmente, no se pregonan, y hay datos y referencias sobre la desorganización creciente de toda la vida francesa, debido principalmente a la táctica guerrera del adversario, que acusan la dramática situación en que puede quedar en brevísimo plazo el Ejército francés. Debido a estas consideraciones, muy simples pero realistas, no nos resolvemos a creer que, en estas circunstancias haya en el Sureste europeo país alguno dispuesto a encender allí la guerra, Vencida Francia (todo induce a suponerlo así), los Ejércitos victoriosos del Occidente se revoletarían rápida y furiosamente sobre los nuevos beligerantes, infinitamente menos poderosos que Inglaterra, recluida en sus islas, y que Francia, a punto de ser vencida, después de haberlo sido cuantos aliados les salieran al comienzo de la ofensiva alemana, cada uno de los cuales podía compararse, en posibilidades bélicas, a cualquiera de los países que en el otro lado de Europa pudieran sentir el deseo de quebrantar su posición de neutralidad.

Como un aviso aleccionador, aparecen las declaraciones de los pilotos franceses que amaron con su aparato en Gandía: «Estamos dispuestos a sacrificarnos en la defensa de nuestra Patria, pero no a defender a Inglaterra». ¿Por qué? ¿Qué convicción ha surgido en el pueblo francés para hacer posible que unos pilotos franceses, y por franceses patriotas cien por cien, exterioricen pensamientos tan amargos y de tal trascendencia?

¿Quién salvará a Francia? ¿Otro continente? No. ¿El Sureste europeo? No. ¿Quiénes, entonces? Sus gobernantes de hoy, «o de mañana», mediante el reconocimiento de la inutilidad de llevar la contienda «hasta el fin».

TURQUÍA SE ENCUENTRA EN UNA ANGUSTIOSA ESPERA

«El pueblo sería dichoso si la paz se mantuviese». «Yugoeslavia no tiene motivo para modificar su posición»

Belgrado, 13 (2 t.)—El «Vreme» dice que Yugoslavia no tiene ningún motivo para modificar su posición internacional.—Efe.

Bucarest, 13 (2 t.)—«Universul» dice que Egipto ha roto con Italia bajo la influencia de los intereses británicos. Egipto no ha querido tener en cuenta las seguridades que dió Mussolini al proclamar la entrada de Italia en la guerra.—Efe.

Estambul, 13 (2 t.)—El comunicado de anoche del Consejo de ministros no contiene la menor indicación sobre lo tratado. El país está en una angustiosa espera ante las decisiones que se tomen y no es arriesgado asegurar que el pueblo, aun acatando las decisiones del Gobierno, sería dichoso si la paz se mantuviese.—Efe.

Atenas, 13 (2 t.)—La opinión pública griega, después de la declaración del Duce, se mantiene tranquila. La política exterior griega no ha de sufrir—se dice—ningún cambio después de los últimos acontecimientos.—Efe.

Contra Mr. Roosevelt
Topeka, 13 (2 t.)—El coronel Teodoro Roosevelt, hijo del ex presidente, ha declarado a la Prensa que el presidente actual aspira a establecer en Estados Unidos el mismo régimen de «Gobierno de un hombre solo» que el condena en Europa. Criticó los deseos del presidente de aplazar las sesiones del Congreso en estos momentos graves, considerándolos como un afán de dirigir el solo los negocios del Estado.—Efe.

El bombardeo sobre Ginebra
Roma, 13 (2 t.)—El correspondiente en Berna del «Messaggero» dice que el bombardeo sobre Ginebra, llevado a cabo por los franco-británicos, ha sido hecho con la intención de hacer creer al pueblo helvético que lo habían realizado los italianos. Esta maniobra obedeció al intento de buscar un incidente

ganado también terreno. Según datos recogidos hasta ahora y que sólo tienen un carácter provisional, la cantidad de prisioneros hechos por nuestras fuerzas desde el día 5, fecha en que se inició la ofensiva, se eleva a más de 100.000 hombres. Además el enemigo ha perdido enormes cantidades de material de guerra. Solamente dos de los Ejércitos del ala occidental alemana han destruido o capturado, con la cooperación de todas las armas, más de doscientos tanques. A pesar del mal tiempo, nuestros aviones de caza y nuestros Stukas colaboraron activamente con el Ejército de tierra, sobre todo en el sector de Chalons—Sur—, Mer y en el de la costa. Fueron hundidos por las bombas un transporte y un gran remolcador ocupados por tropas enemigas y resultaron seriamente averiados un transporte de diez mil toneladas, así como muchos barcos pequeños. Cerca de el Havre fueron derribados veinte globos cautivos. En Noruega nuestros aparatos derribaron a cuatro de los quince aviones británicos que intentaron un ataque contra un aerodromo situado cerca de Trondjem. La aviación enemiga bombardeó el Norte de Alemania, pero estos ataques confusos no alcanzaron ningún objetivo militar. El enemigo perdió ayer 19 aviones, seis en combates aéreos, nueve por la acción de la D. C. A. y cuatro destruidos en el suelo. No han regresado a sus bases cuatro aparatos propios. Un submarino alemán atacó a un fuerte convoy enemigo y hundió a varios de los barcos que lo integraban.—Efe.

COMUNICADO FRANCÉS
París, 13 (2 t.)—Comunicado de guerra de esta mañana: Las operaciones en todo el frente comprendido entre el mar Argonne continúan con la misma intensidad. Nuestras tropas contienen incansablemente los ataques enemigos, que se han recrudecido, especialmente sobre los dos lados de la capital, en el bajo Sena y en el Marne. En conjunto, la situación del frente ha experimentado pocos cambios desde la publicación del último comunicado.—Efe.

COMUNICADO INGLÉS
Londres, 13 (2 t.)—El ministerio de la Guerra comunica: Una de nuestras divisiones que operaba con el flanco izquierdo sobre la costa Norte de Normandía quedó incomunicada por las fuerzas alemanas que habían penetrado en la línea, más al Sur. Parte de esta división, con otras tropas aliadas, quedó cercada por elementos enemigos superiores en número. Las tentativas efectuadas para evacuarlas por mar sólo han tenido éxito en parte y se teme que cierto número de nuestros soldados hayan caído prisioneros. Los restos de la división fueron embarcados y desembarcados en otra parte de Francia.—Efe.

Los Balcanes y la cuenca danubiana
Roma, 13 (2 t.)—El «Popolo di Roma», comentando las repercusiones que tendrá en los países danubianos y balcánicos la entrada de Italia en la guerra, declara que el Sudeste de Europa ha quedado ya prácticamente aislado de las potencias occidentales. Los barcos mercantes de estas naciones han renunciado a navegar por el Mediterráneo y se han refugiado en sus puertos. Como consecuencia de este hecho, Francia e Inglaterra se verán absolutamente privadas de los petróleos de Oriente. Termina diciendo que para lograr que Turquía entre en la guerra al lado de los aliados, éstos le han ofrecido Alepo y el Irak.

Fidelidad a Italia de los jefes indígenas abisinios
Roma, 13 (2 t.)—El virrey de Abisinia ha hecho un llamamiento a los pueblos del Imperio anunciando la entrada de Italia en la guerra por el triunfo de la justicia y la libertad, en unión de Alemania, su gran aliada, y pide a italianos e indígenas cien sus fieles y ser fieles al espíritu de sacrificio y estar decididos a vencer. El representante del virrey ha recibido por parte de los jefes indígenas testimonios de fidelidad.

La batalla por París, en vísperas de solución definitiva
Roma, 13 (2 t.)—Los diarios subrayan que con el bombardeo de Malta ha sido iniciada la serie de acciones de guerra en el Mediterráneo, que deberán asegurar a las fuerzas italianas el control de este mar. La batalla por París, como ahora se llama a la que fue batalla de Francia, se halla en vísperas de solución definitiva, aun cuando los periódicos suponen que Weygand realizará un esfuerzo sobre el Sena y el Marne, pero no podrá impedir la inminente caída de París, ni, muy en breve, la de la línea Maginot.

Los eximios y popularísimos actores LORETO PRADO y ENRIQUE CHICOTE actuarán en esta capital los días 15 y 16 del corriente mes

Programa de las próximas fiestas
Seguidamente se da lectura al programa de festejos para las próximas y tradicionales fiestas de San Juan y San Pedro, programa que es aprobado. En él figuran las acostumbradas dianas y salidas de gigantes y cabezudos, fiestas deportivas, Exposición de arte, Certamen literario, festivales taurinos, verbenas, conciertos extraordinarios, Concurso de ganados, fuegos artificiales, Día de Segovia, con la intervención del delegado provincial de Organizaciones Juveniles solicitando terrenos para instalar un campo de deportes con destino a sus afiliados—ya aprobada en principio—y se acuerda que pase a estudio de la Comisión correspondiente para que ésta fije los terrenos que se han de ceder y el canon que se ha de abonar por los mismos, teniendo siempre en cuenta los fines a que se dirige esta petición.

—Se da lectura a una Orden de 5 de Junio de 1940 por la que se dispone que las Ordenanzas Municipales de Policía Urbana se sometan a informe de la Comisión central de Sanidad local.

—Se estudia nuevamente la petición del delegado provincial de Organizaciones Juveniles solicitando terrenos para instalar un campo de deportes con destino a sus afiliados—ya aprobada en principio—y se acuerda que pase a estudio de la Comisión correspondiente para que ésta fije los terrenos que se han de ceder y el canon que se ha de abonar por los mismos, teniendo siempre en cuenta los fines a que se dirige esta petición.

—Se da lectura a la nueva tarifa por que han de regirse los coches del servicio público y se acuerda su aprobación y que se dé traslado de la misma al excelentísimo señor gobernador civil de la provincia para que resuelva en definitiva.

Otros asuntos
Se concede autorización para realizar varias obras particulares, y después de un ruego del señor Martín y Gómez sobre la regularización de la circulación en el Azoguejo, se da lectura al estado de fondos que acusa una existencia de 16.982,84 pesetas.

MEJICO PROHIBE LA SALIDA DE VOLUNTARIOS PARA LOS ALIADOS
Méjico, 13 (2 t.)—El Gobierno ha prohibido definitivamente la salida del país de un grupo de expedicionarios mejicanos que marchaban a Europa para participar en la guerra al lado de los aliados. También ha prohibido la recluta de voluntarios.—Efe.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Segovia
Se pone en conocimiento de los señores maestros del grado profesional y del plan de estudios de 1914, que no tengan aprobados los cursos de Religión que comenzarán los exámenes de dichas asignaturas el próximo lunes, 17 del actual, a las once de la mañana, en el local que ocupa la Escuela Elemental del Trabajo de esta capital.

DELEGACION DE INDUSTRIA
Aviso a los consumidores de gasolina para camiones, omnibus y usos industriales
A partir del próximo día 17 se admitirán en las oficinas de esta Delegación de Industria las solicitudes de tarjetas de aprovisionamiento de gasolina para los usos domésticos, facilitándose en la misma a los interesados modelo impreso para las correspondientes declaraciones juradas.

Misa de Privilegio
Mañana viernes, a las diez y media, en la iglesia de Santa Eulalia, se rezará la misa de privilegio por el alma de la señora

D.ª María de los Dolores Ramírez Díaz
Viuda de Sanz Alvarez
Q. E. P. D.

Su hija e hija política,
Agradecerán a sus amistades la asistencia.

EFE

Anuncio oficial francés: PARIS no será defendido militarmente

Ante la tumba de José Antonio

El escorial, 13.—Las delegaciones provinciales del S. E. M., acompañadas de la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, y de los subsecretarios de Educación Nacional y Trabajo, han llegado esta mañana para visitar la tumba de José Antonio. Oyeron una misa en la basílica, ante la tumba del fundador de la Falange, que ofició un Padre Agustino y después se rezó. Fué depositada una corona de laurel con la siguiente inscripción: «El S. E. M. a su fundador, José Antonio. Presente». Figuraron en el acto todas las banderas y estandartes de provincias del S. E. M. Terminada la ceremonia, los delegados visitaron las dependencias del Monasterio y después regresaron a Madrid.—Logos.

Atracadores detenidos en Barcelona

El jefe de la banda reveló la existencia de depósitos de armas
Madrid, 13 (5 t).—Por la Policía de Barcelona han sido detenidos Juan Artoni Moreno, cuando se encontraba en casa de una de sus amantes, escondido debajo de una cama; Carlos Sánchez y Dámaso Carneado Marcén, el cual fué detenido en las proximidades del mercado de San Antonio, de aquella ciudad, después de mantener un nutrido tiroteo con los agentes. Estos individuos son los autores de un atraco cometido en los últimos días del mes de Mayo último, en la zapatería de don José Alcina, situada en la calle de la Princesa de dicha capital, donde, pistola en mano, se apoderaron de la recaudación del día, que ascendía a 4.000 pesetas. Como el jefe de la banda, Juan Artoni, estaba muy significado por su actuación en el período rojo, interrogado convenientemente confesó que en Puigcerdá existían varios depósitos de armas enterradas por las hordas rojas en su huida ante el avance de las tropas nacionales, y fueron hallados 14 fusiles ametralladores, 27 pistolas, cargadores y otras armas y abundantes municiones, todo perfectamente engrasado y empaquetado, y en buen estado de conservación. Los detenidos, con las armas encontradas, han sido puestos a disposición del Juzgado militar de guardia.—Logos.

La depuración del MAGISTERIO

Madrid, 13.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, una Orden de Educación Nacional disponiendo que las comisiones depuradoras del Magisterio que hayan reunido únicamente tres de los informes exigidos en la Orden de 10 de Noviembre de 1936, no obstante haber transcurrido tiempo suficiente para que fuera evacuado el cuarto, podrán formalizar propuesta ante la Comisión superior dictaminadora, siempre que de los presentados se desprendan los datos suficientes, a juicio de la Comisión, para poder fallar con el debido conocimiento de causa.

DE «EDUCACION Y DESCANSO»

Primera excursión nacional a Zaragoza

«Educación y Descanso» realizará su primera excursión nacional en el mes de Julio, verificándola a Zaragoza, probablemente en los días 6 y 7.

La excursión comprenderá productores (empresarios, patronos, empleados, obreros e industriales) de más de treinta provincias españolas, entre las que se encuentra Segovia. Revestirá carácter de concentración nacional de productores, y las compañías de ferrocarriles harán una rebaja de un 66 por 100 aproximadamente, importando, por lo tanto, el viaje de ida y vuelta unas 30 pesetas, y la estancia en Zaragoza, según acuerdo de la Junta del Centenario, la pensión media, viene resultando a unas 20 pesetas. Así, pues, el coste completo de la excursión será como máximo 60 pesetas.

La salida de Segovia será el día 6, para unirse a los excursionistas de otras provincias en Madrid, llegando a Zaragoza el 7, a las siete de la mañana y regresando ese mismo día por la noche, para llegar a Segovia el día 8.

La inscripción para esta excursión se puede hacer en la C. N. S. durante las horas de oficina, departamento de Educación y Descanso. En cuanto se cubra el cupo que se tiene asignado a esta provincia no se admitirán más. Se señala como plazo máximo hasta el día 30 de los corrientes.

Acemon
SUPRIME EL DOLOR Y TODA CLASE DE MOLESTIAS
Acción rápida e intensa en todos los Procesos Infecciosos y Febriles, en la Gripe, Catarrros, Anginas, Cisticas, Reumatismo, Lumbago, Jaquecas, Neuralgias y Trastornos propios de la Mujer.
DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS TUBO DE 10 TABLETAS. PTAS 215 (Incluido) PRODUCTO NACIONAL LABORATORIOS LUGARRE-SEGOVIA

Reynaud pide angustiosamente a los Estados Unidos el envío urgente de un Cuerpo expedicionario

aParis, 13 (7 t).—El jefe del Gobierno francés, Reynaud, ha dirigido un mensaje al Presidente Roosevelt en el que pide la mayor ayuda material posible antes de que sea demasiado tarde. El mensaje dice: Durante seis días y seis noches las divisiones francesas han combatido sin descanso contra un enemigo que posee una superioridad aplastante en hombres y material. Este ha llegado hoy casi a las puertas de París. Francia luchará delante y detrás de su capital. Los franceses se replegarán a las provincias, y si son expulsados de todas ellas, se irán al Africa del Norte, e incluso si fuera necesario, a sus posesiones de América. Parte del Gobierno ha abandonado ya París. Yo estoy a punto de salir para el frente. El traslado del Gobierno tiene por objeto intensificar la lucha con todas las fuerzas que nos quedan antes que abandonarlas. Ruego a V. E. que explique todo esto al pueblo norteamericano y que le diga que los franceses estamos dispuestos a sacrificarnos en el conflicto que sostenemos en nombre de todos los pueblos libres.

Otra potencia totalitaria acaba de declarar la guerra a Francia y ahora va a empezar la lucha de nuevo. V. E. contestó generosamente al llamamiento que le hice hace varios días a través del Atlántico. Hoy es mi deber pedir a V. E. una asistencia aún mayor. Ruegole que declare públicamente que los Estados Unidos nos prestarán apoyo material por todos los medios, incluso con el envío de un Cuerpo expedicionario, y que lo hará antes de que sea demasiado tarde. Me hago cargo de la gravedad de este acto, pero su misma gravedad exige que llegue a tiempo. Reynaud recuerda a continuación el discurso de Roosevelt del 5 de Octubre de 1937, en el que dijo que "la paz, la libertad y la seguridad del mundo o de un noventa por ciento de la Humanidad estaba amenazada por el diez restante". Y añade: "Ha sonado la hora de que el noventa por ciento se una contra el peligro mortal que se cierne sobre todos.—Efe.

NO SERA DEFENDIDO PARIS
París, 13 (7 t).—Oficialmente se anuncia que París no será defendido militarmente. Esto significa, como dice Reynaud en su mensaje a Roosevelt, que los franceses combatirán delante y detrás de la capital, pero no dentro de ella. La decisión es consecuencia de la declaración hecha por el Gobierno, según la cual París es una ciudad abierta y ha sido tomada, probablemente, para evitar su destrucción.—Efe.

Declaración oficial francesa acerca de la situación militar

Sobre todo el frente el enemigo ha lanzado cien divisiones

París, 13 (5 t).—El portavoz del ministerio de la Guerra ha hecho hoy las siguientes declaraciones como ampliación al comunicado de esta mañana: Las tropas francesas resisten en todas partes. Sin embargo, hay un punto delicado en Champagna, donde los alemanes siguen atacando duramente para separar a las fuerzas que luchan en esta región de las que defienden la línea Maginot. Sobre todo el frente el enemigo ha lanzado cien divisiones que, según nuestros cálculos, es el máximo de fuerzas de que dispone. Los alemanes presionan también hacia el Havre, en el sector Noroeste, y tratan de envolver París desde el Oeste hasta el Este. Probablemente han ocupado ya Reims, porque su fuerte ataque con blindados obligó a nuestras tropas a repléjarse en esta región. Cerca de Persan-Baumont, a 27 kilómetros al Norte de París, hemos emprendido una contraofensiva, que ha marcado ya un avance de ocho kilómetros. En cuanto al otro frente—terminó diciendo—las fuerzas italianas no han empezado a operar todavía en tierra ni en el mar, pero han efectuado algunos raids aéreos. La aviación franco-británica, por su parte, se mostró ayer extraordinariamente activa contra los alemanes. Nuestros aparatos bombardearon Mannheim, Neustadt y Francfort, y los ingleses atacaron a varios convoyes, columnas y vías de comunicación del enemigo. La aviación alemana actuó sobre la parte oriental de París, y también sobre Evreux y Nantes.—Efe.

Contraofensiva francesa en la región de Persan-Baumont

Llegada de refuerzos ingleses al Sur del Sena

Fuerzas británicas de refuerzo

Londres, 13 (5 t).—Oficialmente se anuncia que las tropas británicas de refresco han llegado al Sur del Sena, donde han entrado inmediatamente en fuego junto a las unidades francesas. Los combates prosiguen incesantemente en este sector. Los aliados se esfuerzan en contener el avance de los alemanes hacia París.—Efe.

Contraofensiva francesa

París, 13 (5 t).—El portavoz oficial del ministerio del Ejército ha anunciado que las tropas francesas han iniciado hoy una contraofensiva en la región de Persan-Baumont. Añadió que las fuerzas han avanzado ocho kilómetros.—Efe.

El bombardeo sobre Turin

Roma, 13 (5 t).—Semi-oficialmente se indica que los aviones británicos que volaron anoche sobre Turin lanzaron treinta bombas, de las cuales diez no llegaron a estallar. Cinco de las bombas cayeron en una casa cuyo tejado quedó completamente destruido y otras en las calles de la población. Los aparatos volaban a 6.000 metros de altura. La alarma duró dos horas. Las víctimas del bombardeo se elevan a catorce personas muertas y treinta y siete heridas.—Efe.

¿Qué hará Turquía? El ministro de Obras Publicas en Barcelona

Le ha sido explicado el funcionamiento de una locomotora capaz de arrastrar un tren de 550 toneladas a 110 kilómetros por hora

Roma, 13 (6 t).—El "Popolo di Roma" y otros diarios publican hoy largas informaciones procedentes de Turquía y otros Estados próximos a ésta, referentes a la actitud de aquella nación en la situación actual. De estas informaciones se desprende que Turquía ha concentrado durante los últimos quince días diecisiete divisiones de Infantería y dos de Caballería en la Tracia, limítrofe con Bulgaria. Esta concentración de fuerzas tiene la finalidad, aparente, de ayudar a los intentos de la diplomacia aliada en Bulgaria. Después de la declaración de guerra de Italia, Turquía no parece estar aún convencida de la necesidad de mantenerse apartada del conflicto. Hay que esperar importantes resoluciones para hoy o mañana. El diario añade que las potencias occidentales han prometido a Turquía cederle el territorio de Alepo y parte del Irak si entra en la guerra. Los diarios italianos declaran que una vez más se van a traicionar los derechos de los sirios y los árabes.—Efe.

Barcos norteamericanos para los aliados

Washington, 13 (2 t).—Se ha autorizado la venta de seis cargos norteamericanos a los armadores ingleses.—Efe.

Náufragos de un vapor griego llegan a puerto español

Santiago, 13 (6 t).—Comunican de la Villa de Muros que a las diez y media de esta mañana llegó a aquel puerto un bote salvavidas con 20 naufragos del vapor griego «Violando N. Coukdrin», de 6.300 toneladas, que el lunes pasado, a las diez y cuarto de la noche, fué torpedeado a 200 millas al Norte del Cabo Finisterre por un submarino de nacionalidad desconocida para los naufragos, operación que se hizo sin previo aviso. La mayor parte de los naufragos se hallan heridos. Se desconoce la suerte del capitán y de siete tripulantes más. El vapor naufragado procedía de la Argentina y conducía cargamento de maíz y trigo con destino a Irlanda. Los naufragos fueron atendidos en los primeros momentos por las autoridades locales.—Logos.

En Madrid: La verbena de San Antonio de la Florida

Madrid, 13.—Anoche comenzó, con más animación que nunca, la popular verbena de San Antonio de la Florida. Esta mañana, bien temprano, según tradicional costumbre, visitaron la ermita, ya restaurada de los daños causados por los rojos, infinidad de muchachas ataviadas con el mantoncillo de crespón y el pañuelo blanco a la cabeza y que adoraron al santo, tan venerado por las jóvenes casaderas. En el templo hubo toda la mañana cultos muy solemnes. «La primera verbena que Dios envía» ha puesto de relieve más que antes de la guerra la religiosidad del pueblo madrileño.—Logos.

ros y un jefe del Cuerpo general de la Armada y otro del Ejército del aire, cuando los asuntos a tratar lo requieran. Estas Juntas, previa decisión del mando superior, y sobre bases de las instrucciones o directrices de orden táctico señaladas por el Estado Mayor del Ejército, y las de orden técnico fijadas por la Dirección general de fortificaciones y obras estudiarán y redactarán el correspondiente plan de defensa, y, aprobado éste por el ministro, el proyecto definitivo.—Logos.

Caja de Recluta número 10

Circular
Todos los oficiales o sargentos de Complemento y provisionales de los reemplazos de 1936 y 1937 que en la actualidad se encuentren licenciados y que no se incorporaron al Ejército nacional cuando los de su reemplazo y trimestre, se presentarán con toda urgencia en esta Caja.
Segovia, 12 de Junio de 1940.—El comandante jefe, Florentino Almena Cuadrado.

Gobierno Militar de Segovia

Teniendo que efectuar ejercicios de cañón, en el campo de Baterías, la Academia de Artillería, durante el presente mes y el de Julio, los viernes y sábados de cada semana, de siete a diez y media de la mañana, se pone en conocimiento del público en general a los fines de evitar desgracias.

SEGOVIA RELIGIOSA

En las Madres Dominicas.—Mañana, segundo viernes, se tendrá el culto mensual al Amor Misericordioso en esta iglesia. Por la mañana, misa de comunión a las ocho y media, y por la tarde, a las seis y media, exposición mayor, rosario, plática y reserva. Estos cultos son a intención de doña Dolores Campos Moro.

Coñac Hidalgo

DR. FERNANDEZ SEGO
Especialista en garganta, nariz y oídos
En MADRID, calle de Núñez de Balboa, 25, primero. Teléfono 63.706
Consulta de dos a cuatro
En SEGOVIA pasará consulta sábados y domingos, de once a una y de dos a cuatro
Plaza del Instituto, 2, bajo

SECCION DE ANUNCIOS BREVES

Cazadores Escopetas de caza AS-TRA. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Necesito cocinera sabiendo bien la obligación para La Granja. Dirigirse: San Francisco, 14 (ultramarcos).

Vendo vaca suiza recién parida del tercer y choto semental, suizo, veinte meses. Tratar, Conceso Carrido, Cabañas de Polendos.

Vendería «Ford» 8 caballos, impecable, equipado con seis ruedas nuevas, superconfort; útiles de garaje y dos cubiertas sin uso 7,00-17 y 5,50-18. Trinidad, 4.

Quando desee vender algún mueble o cualquier objeto, consúlteme sin compromiso; mi oferta puede ser superior a todas. Trinidad, 4.

Carro de yugo vend, seminuevo. Tratar, Gabriel Escobar, en García Illán.

Compraría solar o casa. Razón plaza de Castillejo, número 1.

Vendo vaca suiza abocada al primero. Tratar, Agustín Barroso, en Mata de Quintanar.

Vendo el molino «El Águila», con dos pares de piedras, tres huertos de regado con árboles frutales, dos machos, dos carros, seis burros, doce gorrinos jaros y aves. Tratar, Santiago Torregro, en La Velilla de Pedraza.

Zapateros! Se vende una máquina cilíndrica izquierda en 650 pesetas y agujas legítimas para giratorias. Casa Solera, Plaza de Muerte y Vida.

Tres vacas recién paridas del primero y segundo, buen tamaño, mucha producción, se venden. Tratar, Francisco Rincón, Carbonero el Mayor.

Vendo carro de machos. Tratar, Cañuelos, 16 y 18. Segovia.

Vendo macho de nueve años, alzada tres dedos. Para tratar, Angel Ramos, en Nieva.

Se vende una piara de corderas. Tratar, Alberto Sanz, en Bernúy de Coca.

Clases particulares se dan por ingeniero industrial. Razón, Cervantes, 23 y 25, tercero.

Vendo par de vacas labor, seis años, veintitrés arrobas. Marcos Palomo, en Cantimpalos.

Vendo un carro labranza y un trillo en buenas condiciones. Para tratar, con Victoriano Manrique, en Turégano.

Lámpara de cristal se compra. Razón, San Agustín, 7, bajo.

El lápiz de siempre, NAVA. Tres tomos. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Vendo vaca recién parida del cuarto, abundante producción; novilla parida de un mes del primero y vaca que hace plazo el 11 de Julio tercero. Tratar, Daniel Cebrejas, en Iscar.

Se venden una vaca holandesa segundo parto, tres años, gran tamaño; un toro dos años, la misma raza; dos toros cinco meses. Tratar, en Bernardos, Narciso Casas.

Se arriendan los pastos del caserío de San Pedro de las Dueñas, desde la fecha hasta el 15 de Julio y por temporada, para ganado lanar. Para tratar, con el guarda de la finca.

Vendo vaca suiza recién parida, abundante producción. Tratar, Francisco Romero, Torrecilla del Pinar.

Todos de acuerdo Contra la inapetencia... **Vino Milagroso** Como reconstituyente...
quinado y ferruginoso

LA UNION Y EL
Compañía Española de Seguros
SEGUROS DE INCENDIOS
ACCIDENTES DEL TRABAJO
RESPONSABILIDAD CIVIL
TRANSPORTES
VIDAYROBO
COSECHAS
SUBDIRECCION EN SEGOVIA
San Frutos, 3, principal (Plaza de Franco). Teléfono 397

POZOS Casa fundada en 1920. Artesanos y cabados. Perforaciones horizontales y verticales en pozos ordinarios. Garantizo caudales agua. Pago después obtenida. Alquiler bombas agotamientos. Reparación bombas, motores y maquinaria en general.

CASA A. FERNANDEZ
Avenida José Antonio, 31. Piso E. 1. Teléfono 27770. MADRID

Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 11.—Premio de 20 pesetas, número 103. Premios de 3 pesetas, números 3, 203, 303, 403, 503, 603, 703, 803 y 903.
Sorteo del día 12.—Premio de 20 pesetas, número 42. Premios de 3 pesetas, números 142, 242, 342, 442, 542, 642, 742, 842 y 942.

Donativos al Comedor

Ha ingresado en la tesorería del Comedor de Caridad la cantidad de una peseta, que fué encontrada en la vía pública por un señor que oculta su nombre.
—También se ha hecho entrega al citado Comedor de la cantidad de diez kilogramos de carne y 60 de pan, de las limosnas recogidas en el cepillo de San Antonio, sito en el convento de las religiosas de San Antonio el Real.

TEZ DE NACAR IDEAL

Leche de pétalos de rosas
VASCONCEL
PERFUMERIA VELASCO
Isabel la Católica, 2. Teléfono 260

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarrros, post-gripe
GRAN HOTEL
Automóvil desde Oviedo (recorrido 10 kms.)
1.º Julio a 30 Septiembre

La Gafita de Oro

Gran surtido en gafas y toda clase de cristales
Se sirven las recetas de los señores oculistas con rapidez y economía
Marino Mozo Plaza del Corpus, 6

D. Vidacocha

MEDICO OCULISTA
Consulta diaria de once a dos
Calle Colón, 5. Telf. 302
SEGOVIA

Dr. Zamarriego

CATEDRATICO DE PEDIATRIA
Consulta diaria de enfermedades de la infancia de tres a cuatro
MADRID, calle Fuencarral, número 132, entresuelo, izquierda
TELEFONO 31599

DR. HERVIAS

Especialista en partos y enfermedades propias de la mujer
En Madrid, Velázquez, 34, primero, izquierda (esquina a Goya)
Consulta: de 3 a 6. Teléfono 54736
Pasará consulta en Segovia los domingos de 11,30 a 1,30 y de 3 a 5
Corpus, B, primero, letra B
TELEFONO 314